



Norwegische Band mit neuem Frontmann zu Gast in Deutschland!

Mehr als drei Jahre ist es her, dass die norwegische Band LÜT ihr umjubeltes zweites Album „Mersmak“ veröffentlicht hat, und seitdem hat sich im LÜT-Lager einiges getan.

Nachdem sie DIE ÄRZTE im Sommer 2022 dreimal auf persönliche Einladung hin unterstützt hatten, verließ ihr ehemaliger Sänger Markus Danjord die Band im letzten Jahr, um sich seiner beruflichen Karriere zu widmen. Der natürliche Nachfolger und neue Sänger der Band ist Gitarrist Mads Ystmark, der mit seiner unglaublichen Bühnenpräsenz der perfekte Frontmann zu sein scheint. Sein Live-Debüt gab Mads bei der Support-Show für DIE ÄRZTE in Graz, wo er die 30.000 Fans mit seinem Charme beeindruckte und in seinen Bann zog.

Seit ihrer Gründung im Jahr 2014 haben sich LÜT vor allem in Norwegen einen Namen unter den Rockfans gemacht. Ihr Debütalbum brachte ihnen Nominierungen für den norwegischen Grammy „Spellemannprisen“ und die Auszeichnung „New band of the year“ des norwegischen Radiosenders P3 Gull ein. Metallica-Schlagzeuger Lars Ulrich lobte die Band für ihre energiegeladenen Auftritte in dem Podcast „It's Electric“. LÜT haben auf großen Festivals wie dem Summer Breeze Open Air, dem Reeperbahn Festival, dem Øya, dem Tons Of Rock und weiteren norwegischen Festivals gespielt.

Derzeit befindet sich die Band im Studio, um ein neues Album aufzunehmen, welches 2024 erscheinen soll.

Tickets: 040 413 22 60 // kj.de // tickets@kj.de

WEBSITE www.lutband.com
FACEBOOK www.facebook.com/bandlut
INSTAGRAM www.instagram.com/lutband
YOUTUBE www.youtube.com/@LUTband